



El Ejecutivo regional impulsa un nuevo modelo de gestión para la zona, basado en la coordinación pública y la participación ciudadana

Garrido se reúne con los vecinos de la Cañada y ratifica el compromiso del Gobierno regional con una solución definitiva

- Suministro eléctrico, abastecimiento de agua y asfaltado, prioridades del plan de choque a corto plazo

15 de abril de 2016.- El consejero de Presidencia, Justicia y Portavoz del Gobierno regional, Ángel Garrido, se ha reunido hoy, por primera vez, con los representantes de las asociaciones de vecinos de los seis sectores de la Cañada Real Galiana, a los que ha trasladado el compromiso del Gobierno regional de impulsar una solución integral para la zona, que permita su definitiva transformación y normalización.

Garrido, que ha estado acompañado por el comisionado regional para la Cañada Real, José Antonio Martínez Páramo, ha aprovechado esta primera toma de contacto para exponer los avances logrados en el marco del plan de choque a corto plazo que se está impulsando para la zona y cuyas prioridades son la rehabilitación y regularización del suministro eléctrico y del abastecimiento de agua, el asfaltado y construcción de viales y la limpieza de escombros.

Posteriormente, también está previsto poner en marcha de forma prioritaria servicios como el de Correos, lo que permitirá que los vecinos reciban notificaciones, o el transporte municipal.

“Desde el Gobierno regional apostamos, de forma clara, por impulsar las medidas que sean necesarias para favorecer la transformación urbanística de la Cañada y la plena integración social de sus vecinos. Y queremos hacerlo desde un nuevo modelo de gestión basado en la coordinación de la acción pública y en la participación ciudadana”, ha destacado Garrido al término de la reunión.

IMPLICACIÓN VECINAL

El comisionado regional para la Cañada se ha comprometido con los representantes de los vecinos a implicarles en la elaboración del Pacto Regional por la Cañada, que debe servir para impulsar una solución conjunta y



transversal para la zona y que tiene que remitirse a la Asamblea de Madrid para su debate antes del mes de junio. Comisionado y asociaciones ya establecieron un calendario de reuniones bimestrales para que, entre otras cuestiones, los vecinos plantearan propuestas que podrán ser incorporadas al Pacto.

El comisionado regional impulsa y coordina las actuaciones que se van a poner en marcha en la Cañada Real Galiana y es el interlocutor entre todas las administraciones y entidades implicadas. Desde su nombramiento, a principios de año, ya ha mantenido reuniones con representantes de los municipios afectados (Madrid, Coslada y Rivas Vaciamadrid), con las principales organizaciones sociales que trabajan en la zona y con grupos parlamentarios de la Asamblea.

Además, se ha fijado la periodicidad para la convocatoria de las tres mesas de trabajo abiertas, que se han reactivado, y se ha preparado un borrador de funcionamiento interno. Hay en marcha una mesa social, liderada por la Consejería de Políticas Sociales y Familia; una urbanística, que impulsa la Consejería de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio; y una de seguridad, que encabeza la Delegación del Gobierno.

El tramo de la Cañada Real sobre el que se va a trabajar, de unos 14,4 kilómetros de longitud y con una extensión de 107 hectáreas, discurre en su mayor parte por el municipio de Madrid pero también implica a los Ayuntamientos de Coslada y de Rivas Vaciamadrid. Según el último censo, en la zona viven unas 8.000 personas en unas 2.700 viviendas.